

PRÉSERVILLE /// Au chœur du son va chanter pour Autisme 31



Au chœur du son va chanter pour Autisme 31

C'est une belle initiative qu'ont eue les membres de la formation Lafittoise en décidant d'aller participer ce samedi 4 mars à partir de 20 h 30 à un concert regroupant trois chorales et donné en l'église de Préserville au profit de l'association «Autisme 31». Créée en 2000, cette association a pris le relais d'Autisme Midi Pyrénées qui existait depuis 1989. Elle regroupe une cinquantaine de familles d'enfants atteints d'autisme, soucieuses d'agir à l'amélioration des conditions de vie de leurs enfants.

Autisme 31 organise actuellement, et ce depuis sa création des activités de loisirs dans une perspective éducative. L'association organise également des week-ends et journées. En partenariat avec le LEC (Loisirs Education et Citoyenneté) elle a ouvert un Accueil de Loisirs Sans Hébergement depuis le printemps 2012.

Depuis fin 2013, Autisme 31 propose des rencontres et activités de loisirs pour les adultes autistes Asperger. En 2016, un projet d'accompagnement global des adultes autistes sans déficience intellectuelle est en cours d'élaboration avec des parents, des aspies (personnes atteintes du syndrome d'Asperger), et des professionnels, en partenariat avec l'association InPACTS.

L'autisme est un trouble sévère et précoce du développement de l'enfant apparaissant avant l'âge de 3 ans. Il est caractérisé par un isolement, une perturbation des interactions sociales, des troubles du langage, de la communication non verbale et des activités stéréotypées.